

Liebe Mitglieder des HGV,

die 1650-Jahr-Feier Altrips wirft ihre Schatten voraus. Der HGV ist maßgeblich an der Organisation des Festjahres 2019 beteiligt. Das ganze Jahr hindurch wird es eine Vielzahl an Veranstaltungen geben. Konzerte, Ausstellungen, Sportveranstaltungen und vieles mehr. Höhepunkt stellt das Jubiläums-Fischerfest mit einem großen Festumzug dar. Ende 2018 wird jeder Haushalt in Altrip ein kostenloses Exemplar des Festprogramms erhalten. Schon jetzt können Sie das Festjahr in der Aktion „Altrip feiert 2019 - Ich bin Sponsor“ unterstützen. Für 10,- € können Sie eines der vielen Produkte erwerben. Ob Schlüsselanhänger, Kühlschrankmagnet oder Reliefpins - mit dem Kauf tragen Sie dazu bei, dass 2019 das Festjahr für uns alle wird. Auch im EK Markt gibt es eine Aktion des HGV. Hier können Sie ihre



Pfandflaschenbons spenden. Die Einnahmen fließen hier ebenfalls zu 100% in das Festjahr das wir mit einigen Veranstaltungen bereichern wollen. Neben dem Valentinian-Denkmal, einer Stele, die vor dem Bürgerhaus Alta Ripa errichtet wird und an den Gründer von Altrip erinnert, ist auch eine Jubiläumsausstellung geplant. Bereits fest gebucht ist ein musikalischer Abend mit Vorträgen zu den pfälzischen Auswanderern nach Nordamerika von der New Paltz Band. Musik aus Pennsylvania und geschichtlich Interessantes zu der Auswanderungswelle des 18., 19. und 20. Jahrhunderts.

Die Zeit der Feste steht an. Am 8. / 9. und 10. September findet das „Miteinander Fest“ rund um das Bürgerhaus Alta Ripa statt. In diesem Rahmen hat das Brotbackhaus am 9.9. ab 15 Uhr zum internationalen Brotbacktag geöffnet. Alle HGV Mitglieder sind natürlich herzlich eingeladen. Vom 16. - 18. September öffnet die traditionelle Altriper Kerwe ihre Stände. Auch der HGV ist vertreten und hofft nicht nur auf gutes Wetter und regen Besuch, sondern auch auf die Mithilfe von möglichst vielen HGV-Mitgliedern. Die Organisation übernimmt unser 2. Vorsitzender Tobias Roth. Bitte helfen Sie beim Auf- und Abbau oder beim Standpersonal. Tobias Roth ist unter 0160/97541710 zu erreichen. Nur mit Ihrer Hilfe ist es dauerhaft möglich, den HGV-Stand zu betreiben, und Sie wissen ja, die Einnahmen aus Kerwe, Backhausfest und Weihnachtsmarkt liefern die finanzielle Basis unserer Arbeit.

Um die Zustellung der Mitgliederbriefe zu erleichtern, möchten wir den Versand auf elektronischem Wege durchführen. Sollten Sie über eine Email-Adresse verfügen, bitten wir um Übermittlung dieser an info@hgv-altrip.de

Über alle Termine und Aktivitäten werden Sie wöchentlich im Amtsblatt oder auf unseren Internetseiten www.hgv-altrip.de, www.brotbackhaus-altrip.de und www.tracht-altrip.de informiert.

Der Vorstand